

福島大 活動報告

全日本学生自治会総連合
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

いよいよ明日！ 全国学生は 10・21福島大集会へ！！

福島大ではこの2週間で反原発署名が148筆、38のメッセージが寄せられています！
ものすごい怒りがキャンパスには溢れている！フクシマの怒りと連帯し、全国学生は10・21へ！

寄せられた怒りのメッセージ！

この大学は、全く学生を守ろうとしていない！本題-おかしな；
一掃に立ち上がりたいです。

原発無しの社会は
実現できる！！

福島大学で集まった原発反対署名

現在 **149筆！！**

豊島耕一さんよりメッセージ！

もともと原子核物理学をやつて来たので、原発問題にはずっと注目してきました。放射能、放射線とはどんなものを、「知識」としてだけでなく「感じる」ことが出来るようなプレゼンを目指します。また、今回の原発災害に際して、大学関係者はどのような責任を果たすべきなのか、その上で国立大学の独法化がどのような作用をしたのか、また現在しているのかについても考えてみたいと思います。福島大学の学生と教職員のみなさんはじめ、多くの方々のご来聴をお願いします。皆さんの期待に応えられる話が出来よう努力します。



福島から大学を闘う

10・21全国学生集会

日時
10月21日(金) 昼集会：正午より
講演会：17時より

場所
福島大キャンパスにて

講演：豊島耕一さん (佐賀大学理工学部教授、「玄海原発プルサーマル裁判」原告)

『福島原発事故と大学人の責任』

闘う福島のお母さん(保護者)たち＝「子どもたちを放射能から守る福島ネットワーク」からの発言もあります！

全国でフクシマ連帯企画！

みなさん！

全国で10月17～18日にかけて、フクシマ連帯企画が打ち抜かれました！

法政大では「原発反対！ 弾圧職員追放！ 福島連帯！」を掲げて10月18日にデモが闘われました！（写真右）

法大当局はこの間、学内に毎時0.65マイクロシーベルトというホットスポットがあったにも関わらずその事実を隠し続け、学生を被曝させ続けてきた！ 学生の原発反対のピラマキを「教育環境の侵害」だと言って弾圧してきた法大当局の化けの皮が完全に剥がれたということに他ならない！

法大生は「法大当局はただちに除染しろ！」
「命よりも経済を優先するな！」と訴え、フ



クシマの怒りと共にデモと「放射能から子どもたちを守る福島ネット」の方を招いての講演会企画を打ち抜きました！

東北大学でも「フクシマ連帯」を掲げて「放射能から子どもたちを守る福島ネット」代表の中手聖一さんをお招きしての講演会企画を行いました！（写真左下）

さらには京都大、富山大、広島大でも反原発・福島連帯企画が闘われています！

次は福島大だ！！

17～18日を闘いぬいた力で、10・21福島大集会への総決起を勝ち取ろう！

そして10・21を突破口に、11月6日は日比谷野外音楽堂にフクシマを先頭とした怒りを総結集させよう！



11/6

もう黙っていられない！今こそ声をあげよう！！

反原発1万人大デモへ！！

11月6日(日)正午～ @東京・日比谷野外音楽堂 (10時～ 前段企画として青年学生反原発大集会)